

tar lo dispuesto en las Ordenes ministeriales de 31 de marzo de 1956 y 23 de septiembre de 1957 a las referidas normas, ya que de lo contrario sucedería que la prohibición de ejercer la pesca de arrastre a remolque en las zonas fijadas en las mismas sólo obligaría a nuestros pescadores en la parte comprendida por fuera de la línea límite de nuestras aguas jurisdiccionales, sin poder evitar con ello que las embarcaciones extranjeras lo hagan libremente, con lo que quedaría frustrado el fin perseguido con la promulgación de dichas disposiciones.

Por lo expuesto, este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Subsecretaría de la Marina Mercante, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Artículo único.—La pesca con artes de arrastre remolcados por embarcaciones en la Región Cantábrica queda prohibida permanentemente, de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento aprobado por Orden ministerial de 7 de julio de 1962 («Boletín Oficial del Estado» número 169), en fondos menores de 100 metros, excepto en las zonas del litoral de dicha Región comprendidas entre los meridianos de cabo Villano (Plencia) y Punta Santa Catalina (Lequeitio) por un lado, y entre los meridianos de Punta «Los Carreros» y de la Ría de Tina Mayor por otro; en las cuales dicha clase de pesca queda prohibida en distancias menores de seis millas de la costa más próxima.

Quedan derogadas las Ordenes ministeriales de 31 de marzo de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 101), 23 de septiembre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» número 286) y 4 de abril de 1963 («Boletín Oficial del Estado» número 86).

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 25 de octubre de 1965.

GARCIA-MONCO

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.

ORDEN de 27 de octubre de 1965 por la que se establece el derecho a la exportación de aceite de oliva.

Ilustrísimo señor:

De conformidad con el Decreto 482/1965, de 8 de marzo, Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—La cuantía del derecho sobre la exportación de aceite de oliva virgen será de cero pesetas por tonelada métrica.

Segundo.—Este derecho estará en vigor desde la fecha de publicación de la presente Orden hasta las catorce horas del día 16 de noviembre, y se aplicará a todas las solicitudes de licencia de exportación de esta mercancía que se presenten en el Registro General del Ministerio de Comercio durante este período.

Tercero.—En el momento oportuno se determinará por este Departamento la cuantía y vigencia del derecho correspondiente al siguiente período.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 27 de octubre de 1965.

GARCIA-MONCO

Ilmo. Sr. Director general de Comercio Exterior.

ORDEN de 27 de octubre de 1965 sobre fijación del derecho regulador para la importación de semilla de cacahuete y aceite de cacahuete crudo y refinado.

Ilustrísimo señor:

De conformidad con el apartado segundo del artículo cuarto de la Orden ministerial de fecha 31 de octubre de 1963, Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero. La cuantía del derecho regulador para la importación de semilla de cacahuete, partida arancelaria 12.01 B-2, destinada al abastecimiento de la Península e islas Baleares, será el de 10 pesetas (diez pesetas) por tonelada métrica neta.

Segundo. La cuantía del derecho regulador para la importación de aceite de cacahuete crudo, partida arancelaria 15.07

A-2-a-2, destinado al abastecimiento de la Península e islas Baleares, será el de 1.227 pesetas (mil doscientas veintisiete pesetas) por tonelada métrica neta.

Tercero. La cuantía del derecho regulador para la importación de aceite de cacahuete refinado, partida arancelaria 15.07 A-2-b-2, destinado al abastecimiento de la Península e islas Baleares, será el de 2.727 pesetas (dos mil setecientas veintisiete pesetas) por tonelada métrica neta.

Cuarto. Estos derechos estarán en vigor desde la fecha de publicación de la presente Orden hasta las catorce horas del día 4 de noviembre próximo.

En el momento oportuno se determinará por este Departamento la cuantía y vigencia del derecho regulador del siguiente período.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 27 de octubre de 1965.

GARCIA-MONCO

Ilmo. Sr. Director general de Comercio Exterior.

ORDEN de 29 de octubre de 1965 sobre incorporación al régimen de derechos reguladores de las importaciones de semilla de algodón y cártamo y aceites de soja, algodón y cártamo, crudos y refinados.

Ilustrísimo señor:

De conformidad con los artículos segundo y cuarto de la Orden ministerial de fecha 31 de octubre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de noviembre de 1963) que reglamenta lo dispuesto en el Decreto de 28 de marzo de 1963 (número 611/1963) por la que se establecen los derechos reguladores al precio de importaciones de diversos productos alimenticios,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero. Quedan incorporadas al régimen establecido por el Decreto 611/1963, arriba mencionado, las importaciones destinadas al abastecimiento de la Península e islas Baleares, de los siguientes productos:

Semilla de algodón, partida arancelaria 12.01 B-1.
Semilla de cártamo, partida arancelaria 12.01 B-4.
Aceite de soja crudo, partida arancelaria 15.07 A-2-a-3.
Aceite de soja refinado, partida arancelaria 15.07 A-2-b-3.
Aceite de algodón crudo, partida arancelaria 15.07 A-2-a-5.
Aceite de algodón refinado, partida arancelaria 15.07 A-2-b-5.
Aceite de cártamo crudo, partida arancelaria Ex. 15.07 C-4.
Aceite de cártamo refinado, partida arancelaria Ex. 15.07 C-4.

Segundo. Dichas mercancías podrán ser inspeccionadas por el SOIVRE de acuerdo con las normas que se dicten para ello.

Tercero. La cuantía del derecho regulador y su vigencia serán determinadas oportunamente por este Ministerio, previo informe de la Comisión creada por Decreto 611/1963.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 29 de octubre de 1965.

GARCIA-MONCO

Ilmo. Sr. Director general de Comercio Exterior.

ORDEN de 29 de octubre de 1965 sobre fijación del derecho regulador para las importaciones de semillas de algodón y cártamo y aceites de soja, algodón y cártamo, crudos y refinados.

Ilustrísimo señor:

De conformidad con el apartado segundo del artículo cuarto de la Orden ministerial de fecha 31 de octubre de 1963, Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—La cuantía del derecho regulador para la importación de semilla de algodón, partida arancelaria 12.01-B-1, destinada al abastecimiento de la Península e islas Baleares, será el de 10 pesetas (diez pesetas) por tonelada métrica neta.

Segundo.—La cuantía del derecho regulador para la importación de semilla de cártamo, partida arancelaria 12.01-B-4, des-